

VENDREDI 3 JUIN 2016

20h

cinéma Les Enfants du Paradis à Chartres



ciné 
PARADIS



Amis de L'Humanité

Après le film
Débat autour de

Philippe Julien

secrétaire cgt dans l'usine PSA-Aulnay

fsu28 Imprimé par nos soins – Ne pas jeter sur la voie publique

VENDREDI 3 JUIN 2016

20h

cinéma Les Enfants du Paradis à Chartres



Un film de combat, qui raconte deux **ans de bagarre** des ouvriers de **PSA Aulnay** contre la fermeture de leur usine en 2013.

Des immigrés, des enfants d'immigrés, des militants, bref des ouvriers du 93 se sont découverts **experts** et décideurs. Ils ont appris en se battant ce qu'est la guerre de classe, mettant à jour **les mensonges de la direction**, son arrogance et ses provocations.

Un moment **d'intelligence collective** et de démocratie ouvrière.

Un film qui donne envie de lutter, en plongeant le spectateur **au cœur de la grève** et de l'élaboration, par les grévistes, de leur stratégie de lutte.



Amis de L'Humanité

Soirée organisée par
les Amis de l'Huma
la CGT
et
la FSU 28